

Para residentes de Traumatología y Ortopedia UCSC

Abren sala multiuso en Las Higueras

A través de este espacio se espera mejorar las condiciones de formación y bienestar, así como fortalecer todas las especialidades médicas.

Con la presencia de autoridades y médicos se realizó la inauguración de la Sala Multipropósito para los residentes del Programa de Especialización Médica en Traumatología y Ortopedia de la UCSC, en el hospital Las Higueras de Talcahuano.

El espacio busca mejorar las condiciones de formación y bienestar de los residentes del programa, proporcionando un ambiente de comodidad, bienestar, funcional y acogedor. Este lugar permitirá a los residentes socializar, organizar actividades grupales

y disponer de un lugar adecuado para la alimentación.

“Es de gran relevancia contar con espacios idóneos, lo que permite el buen funcionamiento de la especialidad en el hospital. Agradecemos al recinto de salud el haber permitido habilitar el espacio para cumplir con el requerimiento y así fortalecer el trabajo de todas las especialidades médicas, que cuentan en su totalidad con la acreditación correspondiente”, aseguró el rector UCSC, Cristhian Mellado.

El mobiliario fue selecciona-

do para ofrecer comodidad y promover la interacción, fortaleciendo así el sentido de comunidad. Esta iniciativa es una muestra del compromiso de la universidad con la calidad de vida y el bienestar emocional y social de los profesionales en formación, según afirmaron desde el plantel.

Sobre ello, Alejandro Reyes, residente de Traumatología y Ortopedia, comentó que “es un paso muy importante, porque nos permite discutir casos, compartir, descansar o comer. Anteriormente, no teníamos esta opción, por lo que agradecemos infinitamente contar con ello”.

Finalmente, el jefe de la Especialización, Emilio Barra, valoró el hito, ya que “es un lugar aleda-

• Beneficios

Previo a la habilitación de esta sala multipropósito, los residentes de la UCSC no tenían un lugar apto para descansar o comer, según plantearon ellos mismos.

ño a la especialidad de Traumatología que permitirá el desarrollo de mejores competencias y conocimiento. Estábamos en deuda y este hito es un gran avance”.